


**LAPORAN
RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN
SEKOLAH PASCASARJANA
TAHUN 2022**



**UNIT PENJAMINAN MUTU
SEKOLAH PASCASARJANA
UNIVERSITAS NEGERI MALANG**

A. Pendahuluan

Fakultas	:	Sekolah Pascasarjana
Alamat	:	Jl. Semarang No. 5, Malang
Nama Direktur	:	Prof. Dr. Adi Atmoko, M.Si., M.Pd.
Tanggal RTM	:	2 Maret 2023
Pengesahan	:	Direktur SPs  Prof. Dr. Adi Atmoko, M.Si., M.Pd. NIP. 196509041990011001

B. Tinjauan RTM

1. Memastikan apakah temuan/rencana tindakan koreksi pada siklus Audit tahun sebelumnya telah ditindaklanjuti.
2. Memastikan kesesuaian arah dan pelaksanaan penjaminan mutu Program Studi terhadap Dokumen Akademik dan Dokumen Mutu Sekolah Pascasarjana.
3. Memastikan kesiapan Sekolah Pascasarjana dalam melaksanakan program Akreditasi
4. Memastikan kelancaran pelaksanaan pengelolaan UPPS.
5. Memastikan peluang peningkatan mutu Sekolah Pascasarjana.

C. Jadwal RTM

Hari/Tanggal : Kamis, 2 Maret 2023

Waktu : 08.30 WIB s/d Selesai

Tempat : Ruang 212, Gedung A.21, Sekolah Pascasarjana

No.	Jam	Kegiatan
1.	08.30 – 08.45	Pembukaan
2.	08.45 – 09.00	Arahan dari Pimpinan
3.	09.00 – 10.00	Tinjauan hasil RTM tahun lalu
4.	10.00 – 11.00	Pembahasan Hasil AMI

5.	11.00 – 12.00	Pembahasan rencana perbaikan/perubahan yang perlu dilakukan oleh manajemen
6.	12.00 – 13.00	ISHOMA
7.	13.00 – 14.00	Rekomendasi peningkatan
8.	14.00 – 14.30	Kesimpulan RTM
9.	14.30 – 15.00	Penutup

D. Tinjauan dan Tindak Lanjut RTM Tahun Lalu

PTK No	:	1
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Tata Pamong, Tata Kelola dan Kerjasama
Temuan Audit	:	Perlu ditingkatkan Kerjasama Pendidikan, penelitian, dan pengabdian baik internasional dan nasional
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membentuk tim divisi kerjasama internasional, kerjasama nasional, kerjasama penelitian dan pengabdian di tingkat SPs SK <u>Nomor: 2.1.2/UN32.14/KP/2023</u> 2. Memantau dan mengidentifikasi masa berlaku perjanjian kerjasama yang dimiliki oleh SPs dengan memantau system https://sikarsa.um.ac.id/ 3. Menambah perjanjian kerjasama kegiatan tridharma perguruan tinggi di tingkat nasional dan internasional 4. Mengorganisir bukti-bukti pelaksanaan kerjasama yang dilakukan oleh SPs UM 5. Menyelenggarakan kegiatan seminar nasional dan internasional dengan bekerjasama dengan mitra nasional/internasional. 6. Melakukan program kerjasama nasional dan internasional seperti <i>adjunct professor</i>, <i>co-teaching</i>, kerjasama penelitian dan pengabdian
PTK No	:	2
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Tata Pamong, Tata Kelola dan Kerjasama

Temuan Audit	:	Penerimaan mahasiswa lebih diupayakan untuk meningkat tiap tahunnya
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jumlah mahasiswa yang diterima oleh SPs UM telah meningkat, peningkatan terlihat dari penerimaan mahasiswa tahun 2021 dan 2022. Pada tahun 2021 SPs UM Menerima 42 mahasiswa S2 dan 19 Mahasiswa S3. Pada tahun 2022 sejumlah 91 mahasiswa S2 dan 19 mahasiswa S3 diterima oleh SPs UM. 2. Memperbaharui kerjasama dengan Pemerintah Kota Batu untuk menyelenggarakan kelas kerjasama bagi para guru di wilayah Kota Batu. 3. Menjalin kerjasama dengan Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai untuk penyelenggaraan S3 sebanyak 10 orang Tahun Ajaran 2023/2024. 4. Meningkatkan engagement Sosial Media baik melalui instagram/web yang dimiliki SPs demi menjangkau mahasiswa baru melalui sosial media. Membuat konten menarik terkait pendaftaran mahasiswa baru.
PTK No	:	3
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Tata Pamong, Tata Kelola dan Kerjasama
Temuan Audit	:	Pengadaan kegiatan Pagelaran/Pameran/Presentasi/Publikasi Ilmiah DTSP
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan pameran karya ilmiah DTSP sudah dilakukan pada tahun 2022 dengan mengikuti kegiatan pameran yang diselenggarakan oleh Universitas. 2. SPs UM telah menyelenggarakan seminar nasional dan internasional pada tahun 2022, yang terdiri dari: Senpi Dikdas, ICLIRBE, ICITEP, IICB, ICAL, dan ICE. Kegiatan seminar <u>SENPI</u>, <u>ICLICRBE</u>, <u>ICITEP</u>, dan <u>ICE</u> direncanakan akan dilanjutkan pada tahun 2023. 3. Mengidentifikasi dan mengorganisir karya ilmiah DTSP dan mahasiswa seperti produk pengembangan buku,

		<p>aplikasi dll, yang sesuai dengan roadmap penelitian SPs.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Mengikuti kegiatan pameran ilmiah yang diselenggarakan oleh Universitas seperti Higher Education Expo, Pameran Akademik saat Dies Natalis UM. 5. Menyelenggarakan pameran produk karya ilmiah DTSPS dan mahasiswa SPs UM.
PTK No	:	4
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Tata Pamong, Tata Kelola dan Kerjasama
Temuan Audit	:	Kurang koordinir Produk/Jasa DTSPS yang nantinya dapat Diadopsi oleh Industri/Masyarakat
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membentuk tim divisi Publikasi dan HKI, diharapkan kedepan memiliki sistem guna mengkoordinir setiap produk hasil karya dosen dan mahasiswa di SPs UM <u>ST No: 2.1.4/UN32.14/KP/2023</u> 2. Identifikasi produk hasil karya DTSPS, Tesis dan Disertasi mahasiswa untuk didaftarkan HKI. 3. Menyelenggarakan pameran produk karya ilmiah DTSPS dan mahasiswa SPs UM. 4. Mengunggah produk KI yang diperoleh oleh DTSPS dan Mahasiswa pada <i>website</i> SPs UM.
PTK No	:	5
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Mahasiswa
Temuan Audit	:	Perlu upaya lebih Lulusan Mahasiswa agar tepat waktu
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mendorong mahasiswa menghasilkan proposal tesis dari mata kuliah metodologi penelitian yang ditempuh di semester I. 2. memperkuat proposal yang sudah direncanakan mahasiswa dalam matakuliah pengembangan proposal tesis yang ditempuh oleh mahasiswa di semester II. 3. Mengaktifkan dosen PA supaya mendorong mahasiswa

		<p>lulus tepat waktu.</p> <p>4. Memonitoring aktivitas pembimbingan mahasiswa melalui jurnal pembimbingan di Siakad.</p>
PTK No	:	6
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Sumber Daya Manusia
Temuan Audit	:	Belum ada dosen praktisi/industri yang terlibat
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melibatkan Guru Penggerak sebagai Instruktur pada matakuliah yang diselenggarakan oleh Program PPG. 2. Mengidentifikasi dan menggandeng dosen praktisi yang berasal dari lembaga pemerintahan maupun non-pemerintahan baik Nasional/Internasional dengan kegiatan <i>Guest Lecturer</i> dan <i>Co-Teaching</i>. 3. Bekerjasama dengan BPGP Provinsi Jawa Timur sebagai praktisi mengajar.
PTK No	:	7
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Sumber Daya Manusia
Temuan Audit	:	Rendahnya Luaran Penelitian/PkM Lainnya oleh DTSP
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan kegiatan workshop dan karantina terkait pengembangan proposal penelitian dan pengabdian DTSP. 2. Memfasilitasi kegiatan penelitian dan pengabdian dosen dengan pengadaan pembiayaan Desentralisasi Sekolah Pascasarjana. 3. Mendorong DTSP mengusulkan penelitian dan pengabdian sumber dana Internal UM, DRTPM, dan BRIN. 4. Menyelenggarakan workshop penulisan artikel ilmiah bagi DTSP dan Mahasiswa SPs UM.
PTK No	:	8
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Sumber Daya Manusia

Temuan Audit	:	Rendahnya keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan Penelitian dan PkM yang dilakukan oleh Dosen SPs UM
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan sosialisasi Hibah Penelitian dan Pengabdian bagi Dosen dan Mahasiswa SPs UM pada tanggal 9 Februari 2023. 2. Mendorong DTSPS untuk melibatkan mahasiswa dalam setiap kegiatan penelitian dan pengabdian. Dibuktikan dengan aturan yang mengharuskan setiap proposal yang diajukan melibatkan 2-3 orang mahasiswa. 3. Mengkoordinir mahasiswa untuk mengupdate profil Libtabmas pada saat dilibatkan dalam kegiatan penelitian dan pengabdian.
PTK No	:	9
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Keuangan, Sarana dan Prasarana
Temuan Audit	:	Dukungan keuangan, sarana, dan prasarana perlu ditingkatkan guna pengembangan prodi
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi kebutuhan pemenuhan Perjanjian Kinerja Direktur dengan Rektor yang tertuang dalam Kontrak Kinerja pemenuhan IKU dan WCU. 2. Menyusun program dan kegiatan sesuai dengan Perjanjian Kinerja Direktur dengan Rektor yang tertuang dalam Kontrak Kinerja pemenuhan IKU dan WCU. 3. Melibatkan DTSPS dalam penyusunan dan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan Perjanjian Kinerja Direktur dengan Rektor yang tertuang dalam Kontrak Kinerja pemenuhan IKU dan WCU. 4. Mengalokasikan dana sesuai dengan rancangan kegiatan sesuai dengan Perjanjian Kinerja Direktur dengan Rektor yang tertuang dalam Kontrak Kinerja pemenuhan IKU dan WCU.
PTK No	:	10
Kategori	:	KTS

Standar/Kriteria	:	Pendidikan
Temuan Audit	:	Rendahnya Prestasi Non-akademik Mahasiswa
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan lomba kesenian dan olahraga bagi mahasiswa. 2. Memberikan kemudahan dalam mengakses informasi Kompetisi baik akademik/non akademik dan mengidentifikasi mahasiswa pada prodi yang telah berprestasi.
PTK No	:	11
Kategori	:	KTS
Standar/Kriteria	:	Pendidikan
Temuan Audit	:	Artikel/Produk/Jasa/ karya ilmiah mahasiswa yang dihasilkan bersama DTPS maupun mandiri, belum maksimal
Tindakan Perbaikan/Peningkatan yang telah dilakukan oleh manajemen	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat edaran bagi Dosen yang membimbing Tesis/Disertasi mahasiswa SPs untuk mencantumkan SPs sebagai afiliasinya. 2. Membuat edaran bagi mahasiswa dalam penerbitan karya ilmiah wajib mencantumkan afiliasi SPs UM. 3. Membentuk Tim divisi Publikasi dan HKI untuk mengorganisir artikel/produk/jasa/ karya yang dihasilkan mahasiswa bersama DTPS <u>ST No: 2.1.4/UN32.14/KP/2023</u>

E. Evaluasi dan Rencana Tindak Lanjut

Fokus pengembangan SPs UM tahun 2023 dilakukan dengan mempertahankan, melanjutkan, dan meningkatkan capaian kinerja tahun 2022, dan diupayakan untuk mencerminkan output dan outcomes yang diamanatkan oleh Renstra Bisnis UM 2020 – 2024.

Fokus Program Operasional yang perlu mendapatkan perhatian antara lain:

1. Peningkatan Kerjasama Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian baik internasional dan nasional
2. Peningkatan jumlah penerimaan mahasiswa
3. Penyelenggaraan kegiatan Pagelaran/Pameran/Presentasi/Publikasi Ilmiah Dosen SPs

4. Mendorong mahasiswa agar lulus tepat waktu
5. Melibatkan dosen praktisi/industri sebagai guest lecture dan co-teaching di SPs UM
6. Memfasilitasi kegiatan dan luaran Penelitian/Pengabdian Dosen SPs UM
7. Meningkatkan keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan Penelitian dan PkM yang dilakukan oleh Dosen SPs UM
8. Meningkatkan prestasi non-akademik Mahasiswa SPs UM dengan mengikutsertakan mahasiswa dalam kompetisi non akademik di dalam dan di luar kampus.
9. Meningkatkan jumlah luaran Artikel/Produk/Jasa karya ilmiah mahasiswa yang dihasilkan bersama Dosen SPs UM maupun mandiri
10. Mengalokasikan keuangan dengan fokus pada kegiatan yang relevan dengan Perjanjian Kinerja Direktur dengan Rektor yang tertuang dalam Kontrak Kinerja pemenuhan IKU dan WCU.

F. Kesimpulan RTM

1. Sistem dokumentasi cukup lengkap dan terstruktur untuk mendukung pelaksanaan Sistem Penjaminan Mutu Internal.
2. UPPS telah menjalankan Sistem Penjaminan Mutu Internal secara konsisten dan berkelanjutan.
3. Permintaan Tindakan Koreksi (PTK) pada temuan audit sebelumnya sudah ditindaklanjuti secara efektif.
4. Temuan pada periode audit ini terdapat 11 KTS dan 0 OB

Lampiran 1. Undangan



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)
SEKOLAH PASCASARJANA

Jalan Semarang 5, Malang 65145

Telpon: 0341-551312

Laman: www.um.ac.id

Nomor : 28.2.1/UN32.14.1/TU/2023
Hal : UNDANGAN

28 Februari 2023

Yth. *Daftar Terlampir*

Mengharapkan dengan hormat kehadiran Saudara dalam pertemuan yang akan dilaksanakan pada:

hari, tanggal : Kamis, 2 Maret 2023
pukul : 08.30 WIB s.d. selesai
tempat : Ruang 212 A21 Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Malang
acara : Rapat Koordinasi Tinjauan Manajemen (RTM) Tindak Lanjut AMI
Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Malang

Atas perhatian dan kesediaan Saudara, kami sampaikan terima kasih.



a.n. Direktur
Wakil Direktur,
Prof. Dr. Yusuf Hanafi, S.Ag., M.Fil.I.
NIP 197806282003121004

Inggri Dewl Wulaningtyas, S.E.

Lampiran

Nomor : 28.2.1/UN32.14.1/TU/2023

Tanggal : 28 Februari 2023

Yth:

1. Direktur Sekolah Pascasarjana
2. Wakil Direktur Sekolah Pascasarjana
3. Ketua Program Studi S2 dan S3 Pendidikan Dasar
4. Ketua Program Studi PPG
5. Dr.Slamet Arifin, S.Pd., M.Pd.
6. Dr.Riska Pristiani, S.Pd, M.Pd
7. Dr.Aynin Mashfufah, S.Pd, M.Pd
8. Dr.Intan Sari Rufiana, M.Pd
9. Dr.Oktaviani Adhi Suciptaningsih, M.Pd.
10. Yuniawatika,S.Pd., M.Pd
11. Sub Koordinator Tata Usaha Sekolah Pascasarjana
12. Dedi Tiarno, S.Kom.
13. Perdana Khairul Hima Pandalu, S.Kom.
14. Rendra Dharma Kusuma

Lampiran 2. Foto Kegiatan RTM

